

Nach mehr als 10 Jahren

VfB Niederdreisbach meldet erstmals wieder eigene Jugendmannschaft

1990 gründete Wolfgang Trapp, der 2022 verstorbene Ehren-Geschäftsführer des VfB, eine Jugendabteilung im Verein. Fortan spielten zahlreiche Kinder und Jugendliche für die Grün-Weißen, zumeist in Jugendspielgemeinschaften mit Daaden und Biersdorf. Seit über 10 Jahren war dies jedoch nicht mehr der Fall, bis heute.

„Wir sind schon längere Zeit mit dem Niederdreisbacher Kindergarten in gutem Kontakt. Es gab bereits gemeinsame Veranstaltungen und bei Heimspielen erscheinen stets viele Familien mit Kindern, um unseren VfB anzufeuern oder auf unserem Vereins-Spielplatz zu toben. Auch der VfB-Familientag ist mittlerweile ein fester Bestandteil in unserem Veranstaltungskalender. So entstand die Idee, noch einen Schritt weiterzugehen. Der Verein möchte es dem Nachwuchs ermöglichen, wohnortnah mit dem Fußballspielen zu beginnen“, sagt der aktuelle Geschäftsführer des VfB, Daniel Strunk. „Wir bedanken uns für die große Unterstützung seitens des Kindergartens“, ergänzt Strunk.

Für die laufende Saison meldete Strunk nun eine Bambini-Mannschaft (U 7) zum Spielbetrieb an. Das Trainer-Team bilden Stefan Ermert sowie Christian Meyer, beide sind seit 2009 aktive Spieler der Seniorenmannschaft des VfB. Ermert und Meyer meldeten – so wie einige andere Aktive der Grün-Weißen – nun auch ihre eigenen Kinder bei den Bambini an. „Im aktuellen Kader der Seniorenmannschaft spielen einige Akteure, die ihrerzeit das Fußballspielen bei den VfB-Bambini gelernt haben. Es wäre schön, dies in Zukunft zu wiederholen“, merkt VfB-Coach Dennis Reder an.

Um auszuloten, ob Interesse besteht, bot der VfB zunächst zwei Schnupper-Trainingseinheiten an. Zu diesen erschienen etwa 30 Kinder, von denen nun 19 angemeldet wurden. „Es ist natürlich nicht abzusehen, wie viele Kinder noch dabei sein werden, nachdem die ersten Trainingswochen absolviert worden sind. Für viele Kinder ist das eine absolut neue Erfahrung“, gibt Strunk zu bedenken. Die anfängliche Begeisterung war den Kindern jedoch anzusehen.



Als Hauptsponsor für die Bambini-Mannschaft konnte der VfB das HDI-Team Weitefeld gewinnen. Robert Wiederstein, langjähriger Sponsor der Niederdreisbacher, lässt sich wie folgt zitieren: „Mir liegt es am Herzen, regionale Vereine zu unterstützen, die mit viel Herzblut dafür sorgen, dass der Vereinssport überleben kann. Ich finde es richtig und wichtig, dass unsere Kinder die Gelegenheit erhalten, sich sportlich zu betätigen.“



Als weitere Sponsoren treten Klaus und Stefan Ermert vom Häuslichen Pflegedienst auf. „Als langjährige, treue Sponsoren und Freunde des Vereins ist es uns ein Anliegen, die neu ins Leben gerufene Bambini-Mannschaft zu unterstützen und damit Kinder an den Fußball heranzuführen“, sagt Klaus Ermert. Sein Sohn Stefan fügt an: „Als Trainer bin ich einfach unheimlich dankbar für die Unterstützung der Sponsoren. Ich bin auch sehr froh, dass unser Vereinsangebot bislang so gut angenommen wird. Wir freuen uns auf tolle Trainingseinheiten und Spiele mit den Kindern. Unser Hauptziel ist es, die Begeisterung für den Fußball zu entfachen und es den Kindern zu ermöglichen, viel Spaß daran zu haben.“



Interessierte können zu Trainer Stefan Ermert per Mail Kontakt aufnehmen (s.ermert@vfn.de). Das Training findet ab 07.09.2023 immer donnerstags von 17 bis 18 Uhr auf dem Sportplatz in Niederdreisbach statt. Ein erstes Freundschaftsspiel ist für Mitte Oktober geplant. Alle Informationen rund um das Thema sowie Anmeldeformulare sind auf vfn.de oder über das Facebook- bzw. Instagram-Profil des Vereins zu finden.

„Im Namen des Vereins möchte ich mich herzlich bei unseren Sponsoren HDI Team Weitefeld sowie dem Häuslichen Pflegedienst Ermert bedanken. Ein besonderer Dank richtet sich auch an die Ortsgemeinde Niederdreisbach, die eine großzügige Spende veranlasste, um Trainingsgeräte zu beschaffen“, sagt Strunk abschließend.

